

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 19. Mai 2009

Zu erwartender Fluglärm nach Verlegung des Europahauptquartieres auf dem Flugplatz Erbenheim (REP)

Antrag der Fraktion DIE REPUBLIKANER:

Der Magistrat wird gebeten dem Ortsbeirat mitzuteilen,

um wie viele Flugbewegungen pro Tag oder Jahr sich der Luftverkehr auf dem Flugplatz Erbenheim durch den Umzug des Hauptquartiers Heidelberg und dem V. Corp nach Erbenheim voraussichtlich erhöhen wird.

Wie den Medien und Magistratsberichten zu entnehmen ist, will die US-Armee das neue „Hauptquartier Europa“ nach Erbenheim verlegen.

In einem Bericht wird zitiert: „In Wiesbaden-Erbenheim soll jetzt ein mit Technik voll gestopft Kommando- und Kontrollzentrum entstehen, mit dem Kriegseinsätze südlich von Europa geleitet werden können.“

Der Ortsbeirat befürchtet, dass durch ein solches Zentrum mit erheblicher Zunahme des Fluglärms zu rechnen ist. Welche Fakten liegen dem Magistrat für die Zukunft Erbenheims vor?

Protokollnotiz Nr. 0027

Der Antrag wird vorläufig bis zum endgültigen Beschluss der US-Regierung bezüglich des Umzuges zurück gestellt.

Verteiler:

1005

wvl

Reinsch
Ortsvorsteher